

## Ces 30 et 31 août, Harzé accueillera la 35<sup>e</sup> Fête du Fromage

Le pays d'Ourthe-Ambève est une région touristique majeure aux attraits nombreux et variés où l'événementiel de terroir tient une place importante. C'est dans ce cadre que la maison du tourisme du Pays d'Ourthe-Ambève (GREOA) organisera, le week-end des 30 et 31 août prochains, la 35<sup>e</sup> édition de la fête du fromage dans le site prestigieux du château de Harzé. Fromageries, laiteries et producteurs fermiers de Belgique et d'ailleurs se retrouveront pour célébrer cette grande étape du goût dans une ambiance conviviale et festive avec, cette année en invité d'honneur, le Népal et

ses fromages. La manifestation sera animée tout au long du week-end par Michel Vincent, le présentateur bien connu des auditeurs de Vivacité-Liège (RTBF). Diverses intronisations de confréries, le concert de l'ensemble musical «Les Echos d'Aywaille» le samedi, des démonstrations de danse népalaise le dimanche ainsi que le traditionnel concours des fromages de Wallonie compléteront ces festivités à la découverte des plaisirs fromagers. Toutes les informations concernant cet événement sont disponibles sur le site Internet [www.fetedufromage.be](http://www.fetedufromage.be).

B034/14/ED



Confrérie du Herve à Harzé (photo: GREOA)